



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Distribution de l'électricité

Question écrite n° 48969

Texte de la question

M. Georges Sarre attire l'attention de M. le ministre de l'industrie, de la poste et des télécommunications sur l'occurrence anormalement fréquente cet hiver en région parisienne des coupures de courant. Après celle qui a privé d'électricité tout le quartier Bastille fin décembre 1996, la plus importante s'est produite le 30 janvier 1997 et a touché pendant plus d'une heure plus de 100 000 foyers de l'ouest parisien. Eu égard à la haute technicité et à la capacité rapide d'intervention d'EDF, la multiplication de ces pannes, après celle de mars 1995 qui avait pénalisé 200 000 foyers franciliens, nécessite des explications. C'est pourquoi il lui demande si la direction générale d'EDF est en mesure de donner des explications techniques satisfaisantes à ces incidents. Sont-ils imputables aux grands froids, sont-ils le résultat de ruptures de câbles par un incident de chantier ? Dans un cas comme dans l'autre, il lui demande si EDF a prévu d'augmenter ses capacités d'intervention rapide pour rétablir au plus vite l'alimentation des entreprises comme des particuliers.

Données clés

Auteur : [M. Sarre Georges](#)

Circonscription : - RL

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48969

Rubrique : Electricité et gaz

Ministère interrogé : industrie, poste et télécommunications

Ministère attributaire : industrie, poste et télécommunications

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 mars 1997, page 1033